

## Nr.010 - Technischer Einsatz: Verkehrsunfall Flugfeldstraße

Geschrieben von: Melanie Pock

Sonntag, 19. Februar 2017 um 18:25 - Aktualisiert Sonntag, 19. Februar 2017 um 18:41

---



Zu einem schweren Verkehrsunfall wurden die Kräfte der Feuerwehr Kottlingbrunn in den frühen Vormittagsstunden des 15.02.2016 gerufen. Auf der Flugfeldstraße genau bei der Einfahrt zum Flughafen kollidierten zwei Fahrzeuge frontal miteinander.

Der Aufprall war so heftig, dass bei diesem Unfall beide Fahrzeuglenker und ein mitfahrendes Kind verletzt wurden. Alle drei Verletzten wurden mit Rettungstransportwagen des Roten Kreuz Bad Vöslau ins Krankenhaus transportiert. Für die Feuerwehr bestand die Aufgabe darin die Verkehrswege frei zu machen und die ausgeflossenen Betriebsmittel zu binden. bei diesem Einsatz stand die Feuerwehr Kottlingbrunn mit 3 Fahrzeugen etwa 35 Minuten im Einsatz.

{gallery}/2017/Einsaetze/02\_Februar/E010\_VU\_Flugfeldstrasse{/gallery}